
ACTA NUMERO 42. 

l:>ESION (;ELEBRADA POR LA ME::iA DIREl;'l'lVA lJ.l!L t;Ol.4..1..'.1'~ -
ADMINISTRATIVO DE LA UNlVKkSIDAD .UE ~ NORA, .l!L JUl!;Vl!;~ ---
0<.:HO DE JUNIO LE MIL NOVECIENTOS <.;UARENTA Y CUA~HO, EN -
LAS OFICINAS PROVISIONALES DEL PROPIU UhGANISW~ 1NSTALA
D.AS EN EL EDI!i'ICIO PRINCIPAL EN U)NSTRU<.;(;lON, ~N LA t;.LU-
DAD DE HERMOSil.,W, :,j()NORA. 

Bajo la Presidencia del señor ingeniero Ram6n <.;o -
rral, siendo las veintiuna noras, con asistencia de los -
señores Jos~ Ram6n Fernández, licenci&dos Ernesto <.,;amou y 
Francisco Duarte Perchas, Carlos Genda, doctor Domingo ü]! 
vares e ingeniero Luis Arturo ~omo, principiO la sesi6n -
ordinaria, bajo la Orden del Día contenida en convocato -
ria de fecha siete de junio del afio actual, en la siguie~ 
te forma: 

I.- i&ctura y di~_cusi6n del acta de la sesi6n ante
rior.- El acta de la sesi6n ordinaria anterior fué aprob! 
dasin discusi6n. 

II.- I&.gtura de correspondencia.- l!;n relaci6n con -
varios oficios dirigidos por el Director de las Escuelas
Universitaries, con los que se acompaflan solicitudes de -
los profesores y alumnos para que se les paguen, respecti 
vamente, ~s _sueldos y p~c_a_§, _po_r .~el.an:r,aa.o, ..corr.espon -
dientes a las vacaciones~ se acordO negar tales peticio -
nes en virtud de que de acerlo se tendr1a que hacer una
fuerte erogaci6n con perjuicio de las obras que se están
construyendo, por lo tanto se rectific6 el acuerdo tomado 
anteriormente de que se pagaran dichos sueldos por adelan 
tado, resolviindose que sólo en casos muy especiales se -
har1a; al oficio número 501 del propio Director de las E2 
cuelas con el que acompaña el informe rendido por el se -
ñor ingeniero G6mez del Campo acerca de la comisi6n que -
se le confiri6 para que asistiera como representante de -
la Universidad ante la Segunda Asamblea que la ~ociedad -
MatemAtica Mexicana celebrar1a en Guanajuato, recay6 el -
acuerdo de acusar recibo; al oficio 514 de fecha siete de 
junio del propio Director de las Escuelas se resolvió en
el sentido de que la canticad de setenta y nueve pesos s~ 
tenta y cinco centavos, que importan unas facturas de la
"Madederia Seldner" por madera empleada para soportes de
sombra en los viveros de naranjo y para hacer una moldura 
en el Sal6n de Primer Año de la Escuela de l!;nfermeria, se 
resolviO se diga al propio Director pague est a erogaci6n
con cargo a la Partida señalada en el Presupuesto para -
Pr6cticas Agr1colas; el oficio 5ü4 de fecha seis de ju -
nio, del mismo Direc~or, se acord6 en relación con ~1, se 
solicite del Gobierno del Estado dé el aviso de la crea -
ci6n y funcionamiento de la Universidad de bonora a los -
Gobiernos de los Estados y demás autoridades que corres -
ponda• el oficio 517 de ocno de junio del afio actual se -
acord6 contestarlo en el sentido de que ya se exige a los 
arquitectos Ortega y Palafox que presenten el proyecto de 
trazado de banquetas, calzadas, prados y jardines y que -
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en un término perentorio entreguen dichos arquitectos los
planos requeridos con todos sus detalles y presupuestos, -
fij,ndoles un plazo de quince dias a partir del momento en 
que reciban tal comunicaci6n, y por último, se autoriz6 el 
pago de la cantidad de doscientos cincuenta y nueve pesos, 
treinta y cinco centavos, de acuerdo con la solicitud con
tenida en oficio número 500 de fecha siete de junio del Di 
rector de las Escuelas y se scordó recomendar al propio Di 
rector que para lo sucesivo el Encargado de Jardines haga
n6mina áe los trabajadores a sus 6rdenes para que los pa -
gue la Tesorer1a del Comit~ y evi~ar el procedimiento que
se ha venido siguiendo de autorizar en cada caso el pago -
de estos trabajadores. 

III.- lnform~ de las comisioll§~•- El Departamento de 
Construcciones inform6 sobre el problema que tieLe en rel§ 
ción con la insuficiencia del tubo de agua que proporciona 
la Junta de Agua de la ciudad y en relación con esto ser~ 
solvi6 pedir al Gobierno se conceda la instalación de un -
tubo de mayor capacidad, encargándose el señor Genda de ea 
tudiar este asunto y proporcionar los datos al secretario
de la Mesa para que se haga la solicitud. La Comisi6n T~c
nico-Académica no tuvo nada que informar y como el Secreta 
rio hiciera notar que tenia un asunto pendiente en rela -
ci6n con unas solicitudes del Director de las Escuelas so
bre compra de algunos útiles y enseres para las clases de~ 
Cocina, Corte y Confecci6n, se acord6 designar al doctor -
Cadena como Presidente de la propia comisión para que se -
resuelvan los asuntos que se le turnen con la debida acti
vidad y oportunamente. El señor Genda manifest6 en rela -
ci6n con su comisi6n referente a la compra de terrenos per 
tenecientes a los señores l~eniero Eenard y Monteverde -
que s6lo habla logrado hablar con el señor Esqueda, repre
sentante del señor Monteverde y que éste pide de ocho a -
diez pesos por metro cuadrado o que la Universidad le naga 
proposiciones que crea pertinentes. El licenciado Francis
co Duarte Perchas inform6 en relaci6n con la comisión que
le fué conferida relativa al examen de la documentación -
que ampara las propiedades de la Universidad que las habla 
encontrado legalmente correctas y que por lo que hace a la 
solicitud del sefior Filomeno Muñoz contenida en su escrito 
de veinte de mayo la encuentra injustificada toda vez que
seg~n el contrato de minuta que localiz6 después de algu -
nas gestiones, este señor Muñoz se comprometi6 a vender la 
propiedad a que el mismo se refiere en la cantidad de cua- • 
tro mil pesos y no tiene base legal para exigir mayor su -
ma. En tal virtud, se acordó contestar el señor Muñoz que
no es pasible acceder a su expresada solicitud. 

IV.- Asuntos varios.- En este capitulo se acordb exi 
gira los ar~uitectos Palafox y Ortega cumplan con la obll 
gaci6n de presentarse en las oricinas del Comit~ cuando m~ 
AO.~ una nora dia_r!ªt se$iln el horario que ya tienen esta -
blecido. Se acord ambién se recomiende al Director de --
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las Escuelas mande sacar una fotograf1a de los alumnos de 
la Universidad que terminen sus· estudios en este año; que 
formule un folleto relativo a la Universidad que contenga 
entre otras cosas los nombres de los profesores con su e~ 
periencia, etcétera, y por ~ltimo, recomendar al propio -
Director envie el presupuesto de egresos de las Escuelas
que deberá regir el pr6ximo afio escolar. 

No habiendo otro asunto de que tratar siendo las -
veintitrés horas se di6 por terminada la sesi6n, levantéy 
dose esta acta para constancia que firman el Presidente y 
el Secretario • 

.1. Ni • RAMON CORRAL • 
Presidente. 
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